

発生・発見日時 令和 4年 6月 7日 6時 00分頃

天 竜 川 左 岸 (28km) 塩見渡橋 付近

天竜川・左岸・28km・塩見渡橋付近の見学を行いました。

天竜川では6月1日よりアユ釣りの遊漁が解禁となり見学した塩見渡橋周辺も多くの遊漁者の方で早朝から賑わっていました。今年はアユの遡上が多いようで解禁日より川の濁りも遊漁には影響がない程度ということで釣果の方も良いようです。見学の際もコンスタントにアユが釣れていました。



塩見渡橋付近・アユ釣り釣りの様子1

塩見渡橋付近・アユ釣り釣りの様子2

発生・発見日時 令和 4年 6月 12日 17時 00分頃

天 竜 川 左 岸 二俣川河口・天竜川合流点 (24km) 付近

天竜川左岸・二俣川合流点付近を見学しました。

6月に入りましたがまとまった大雨はあまり降っておらず本流の川色も澄んでいます。合流点は視覚的に分かりやすく境界線印と図根三角点が記されていました。対岸側にも同様に同じ境界線の印が見えました。二俣川からの流入は減水傾向で合流点付近の水もあまり流れていませんでした。目視でアユの群れを確認しましたが、流れていない場所という事もあり遊漁者の姿は見当たりませんでした。付近にはテリノイバラが咲いていました。花はきれいですが葉に匂いがありました。



天竜川・二俣川合流点の様子

天竜川・二俣川境界線の印



図根三角点

テリハノイバラと思われる植物

発生・発見日時 令和 4年 6月 26日 9時 00分頃

天 竜 川 右岸 浜北大橋 直下 (18.4km) 付近

天竜川・右岸・浜北大橋直下付近を見学しました。

浜北大橋直下・右岸・浜松側にある溜まりでは6月21日にニジマス249kgの放流があり竿を出している遊漁者の姿がみられました。前回の放流の際より人数は少数で3、4人程と少ないので話を伺うと今年は本流にてアユが釣れていることもありそちらに行かれている方が多いのではないかとのことでした。釣果の方はポツポツは釣れているようですが、他のエサ取りの魚が多く、本命のニジマスが釣れる前に他の小魚が餌をつついてしまうとのことでした。ちょうど釣れた魚を拝見するとオイカワが釣れていました。

浜北大橋直下では、BBQ跡と思われるゴミが複数落ちていました。又、橋脚部分に、黒スプレーでの落書きを確認しました。

尚今日は、不発弾処理のため新天竜川橋・天竜川橋の一時的な封鎖が午前中に行われましたが浜北大橋は普段並みの交通量で見学中は迂回渋滞等は特に無さそうでした。



浜北大橋直下溜まりでのニジマス釣りの様子

釣れていたオイカワ



BBQ跡と思われるゴミ

浜北大橋橋脚に書かれた落書き

発生・発見日時 令和 4年 6月 26日 9時 30分頃

天 竜 川 右岸 (24.0km) 付近

天竜川・右岸24Km付近を調査しました。

ちょうど消防団の方々が集まっており何かが始まるようだったのでお話を伺ったところ、放水の訓練が行われるとのことでした。今後、時期的に河川敷でのBBQや焚火等を行う方が増えてくるかとは思いますが、火の元には十分気を付けて火災にならないように気をつけていきたいものです。



消防団による放水練習1

消防団による放水練習2

発生・発見日時 令和 4年 6月 30日 17時 30分頃

天 竜 川 右岸 (25.0km) 付近

天竜川右岸25km付近を調査しました。25km看板付近には天竜川の治水事業に貢献した金原明善像や浜名用水取水口跡がありました。また、鹿島水位観測所近くに新しい建屋ができていました。こちらは新たな観測所の建屋になるのでしょうか？



25km看板



金原明善像



鹿島水位観測所



浜名用水取水口跡

近々新たな観測所として使用開始する予定です。